



POLÍTICA DE INDEPENDENCIA, IMPARCIALIDAD E INTEGRIDAD

PETROLAB S.A. es un organismo de inspección tipo A1, el cual se compromete a mantener su **Independencia, Imparcialidad e Integridad** garantizando que solo se dedica a la **Inspección de Hermeticidad de Tanques y Líneas de Combustibles Líquidos Subterráneos y a la Inspección de Eficiencia de los Sistemas de Recuperación de Vapores (SRV)**, igualmente se compromete a analizar y dar tratamiento a cualquier tipo de actividad económica nueva, de manera tal de garantizar que esta no ponga en riesgo la independencia, imparcialidad e integridad de la organización.

Política de Imparcialidad: En Petrolab nos ocupamos de que no existan conflictos de intereses, o que éstos se encuentran resueltos de forma tal que no influyan de manera adversa en las actividades de inspección que realizamos a nuestros clientes. Lo anterior se supedita a la ausencia de sesgo, carencia de prejuicios, neutralidad, honradez, actitud abierta, ecuanimidad, actitud desinteresada y equilibrio. Esta política es aprobada por la alta gerencia de la empresa y la cual se encuentra públicamente disponible en nuestro sitio web (www.petrolab.cl).

Política de Confidencialidad: En nuestro Organismo de Inspección, nos aseguramos que los datos son sólo accedidos e interpretados por usuarios autorizados en un contexto de uso específico. La confidencialidad es un aspecto fundamental en la seguridad de la información que recibimos en forma directa o indirecta de nuestros clientes y autoridades. A la vez estamos supeditados a entregar información a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) en el caso que ella lo solicite, como así también a través de un juez de la república si lo solicitase, o por condiciones particulares de contratos con nuestros clientes.

Política de Integridad: En Petrolab S.A. se encuentran establecidas las reglas y responsabilidades a las que todo empleado de la empresa se adhiere en cuanto a soborno, corrupción, patrocinio, fraude, conflictos de interés, investigación de terceros y denuncias o reportes. No se tolerará el incumplimiento de la Política de integridad. El incumplimiento puede dar lugar a la adopción de medidas disciplinarias, que podrán variar en función de la gravedad del incumplimiento. A la vez la empresa se compromete a mantener su integridad garantizando que una parte importante de sus recursos económicos se destinan y destinarán en el largo plazo para el sostenimiento y enriquecimiento de su Sistema de Gestión de Calidad cumpliendo cabalmente la normativa legal vigente.

Petrolab S.A., declara que sus directivos y alta gerencia no pertenecen o prestan servicios a otras empresas que puedan afectar la independencia, imparcialidad e integridad de la empresa como organismo de inspección tipo A. El directorio de PETROLAB S.A. se compromete a informar a la Gerencia cuando inicien una nueva actividad económica de manera tal de no poner en riesgo su imparcialidad e independencia.

**Sergio Flores C.
Gerente General
Petrolab S.A.**